

Carabineros participó en lanzamiento del Plan Verano Seguro

En el lanzamiento del Plan verano Seguro, el general Juan Francisco González Albornoz, jefe de Zona Tarapacá sostuvo que Carabineros, Armada, municipio y otras instituciones ya están desplegados en el borde costero y en lugares de mayor afluencia de público con la finalidad de poder prestar mayor y mejor seguridad. “Tenemos patrullajes dinámicos y estáticos que están desplegados con la finalidad

de que las personas puedan aprovechar las bellezas naturales, concurrir a las playas, visitar la región de Tarapacá de forma segura”. Además el general hizo un llamado a no consumir productos en el comercio ambulante, ya sea alcohol o alimentos que muchas veces pueden perder la cadena de frío y por lo tanto pueden ser perjudiciales para nuestra salud.



Finalmente el jefe zonal afirmó que “están dadas las condiciones para que este verano sea exitoso y que Carabineros como siempre está desplegado en toda la región de Tarapacá velando por la seguridad”.

